



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

30. Mai 2014

An die
Vertreter der örtlichen Presse

Bearbeiter
Herr Dr. Alberring
Durchwahl
02161 276-257

Ernennung von Richter am Amtsgericht Majonica zum Vorsitzenden Richter am Landgericht

Präsidentin des Landgerichts **Dr. Annette Lehmborg** wird am

**Montag, den 02. Juni 2014, um 13:00 Uhr
im Landgericht Mönchengladbach (A 147),
Hohenzollernstraße 157, Mönchengladbach,**

Herrn Richter am Amtsgericht **Markus Majonica** die Ernennungsurkunde zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Mönchengladbach aushändigen. Hierzu ist die Presse herzlich eingeladen.

Richter am Amtsgericht Majonica gehört seit dem Jahre 1999 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Der vielseitige und hochqualifizierte Richter war zunächst beim Landgericht Mönchengladbach und anschließend von 2000 bis 2012 bei den Amtsgerichten Viersen und Mönchengladbach tätig. In dieser Zeit war er zunächst als Zivilrichter und danach hauptsächlich als Vorsitzender des Schöffengerichts und als Ermittlungsrichter tätig. Von dem Jahr 2010 an war er für rund zwei Jahre mit halber Arbeitskraft an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, wo er eine Arbeitsgruppe für Organisationsentwicklung leitete.

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Hohenzollernstraße 157
41061 Mönchengladbach
Telefon 02161 276-0
Telefax 02161 276-200
Pressestelle@lg-
moenchengladbach.nrw.de
www.lg-
moenchengladbach.nrw.de
Öffentliche Verkehrsmittel:
mit Linien 001, 002 bis Halte-
stelle Landgericht



Im Rahmen einer weiteren mehrmonatigen Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf in den Jahren 2012 und 2013 war er in einem Strafsenat eingesetzt. Im Mai 2013 kehrte er an das Landgericht Mönchengladbach zurück und bearbeitet dort seitdem Zivilsachen.

Richter am Amtsgericht Majonica folgt Herrn Vorsitzenden Richter am Landgericht **Ludwig Leibold** als Vorsitzender der 1. Zivilkammer nach, der am 31. Mai 2014 in den Ruhestand getreten ist. Die 1. Zivilkammer befasst sich im Wesentlichen mit Streitigkeiten aus Versicherungsverträgen und allgemeinen Zivilsachen.

Mit Markus Majonica wird ein in der Richterschaft hochgeschätzter und engagierter Kollege zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt. Markus Majonica war viele Jahre Mitglied des Richterrates (der Personalvertretung der Richter) und des Präsidiums des Amtsgerichts Mönchengladbach, das unter anderem die Besetzung der Spruchkörper bestimmt und die richterlichen Geschäfte verteilt. Als erfahrener Strafrichter war er nicht nur mehrere Jahre als Arbeitsgemeinschaftsleiter für Rechtsreferendare tätig, sondern stand auch neu in Strafsachen eingesetzten Richterinnen und Richtern jederzeit mit Rat und Tat zur Seite.

Markus Majonica, der in Soest aufgewachsen ist, ist 43 Jahre alt und lebt zusammen mit seiner Ehefrau und seinen beiden Kindern in Meerbusch.

Dr. Alberring